



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MUNICIPIOS

24/05/2023

LEGISLATIVO



Faltan 12 congresos locales de aprobar la Ley 3 de 3 contra la violencia

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se reunió con representantes de diversas asociaciones feministas, quienes le solicitaron promover que la Comisión Permanente apruebe el próximo miércoles la declaratoria de la reforma constitucional conocida como “Ley 3 de 3 contra la violencia”.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-05-23/naci%C3%B3n/faltan-12-congresos-locales-de-aprobar-la-ley-3-de-3-contra-la-violencia>